



En sesión solemne, la Cámara de Diputados recibió al presidente de la Cámara de Representantes del Reino de Marruecos

La Cámara de Diputados celebró una sesión solemne para recibir al presidente de la Cámara de Representantes del Reino de Marruecos, Rachid Talbi El Alami, donde legisladoras y legisladores de Morena, PAN, PVEM, PT y PRI hicieron referencia a las relaciones diplomáticas entre ambas naciones.

Se escuchará con respeto a representantes de otras naciones

El presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, **Sergio Gutiérrez Luna** (Morena), afirmó que, ante la visita de delegaciones extranjeras y representantes parlamentarios de otras partes del mundo, esta Cámara siempre los escuchará con respeto, los atenderá y también se respetará la pluralidad de opiniones.

Refirió que México y Marruecos abrieron embajadas residentes en 1990, pero ya habían establecido relaciones diplomáticas desde el 31 de octubre de 1962. Ambas naciones tienen preocupaciones similares en temas tan importantes como cambio climático y migración.

Marruecos, al igual que México –dijo– es punto de origen, tránsito, destino y retorno de migrantes. Justo la política migratoria es un ámbito natural para la colaboración entre los países; por ello, ambas naciones fueron impulsoras del pacto mundial para una migración segura, ordenada y regular en diciembre de 2018.

Destacó que se han creado mecanismos de diálogo político como la comisión binacional y el mecanismo de consultas en materia de interés, además de realizar visitas y encuentros de representantes gubernamentales de ambos países en eventos y foros multilaterales que favorecen al diálogo y contribuyen a una mayor comprensión mutua que alientan la convergencia de posiciones y apoyos recíprocos.

<https://www.tallapolitica.com.mx/en-sesion-solemne-la-camara-de-diputados-recibio-al-presidente-de-la-camara-de-representantes-del-reino-de-marruecos/>